

Reciben a nuevo dirigente del Programa Mundial de Alimentos



Naciones Unidas
**Programa
Mundial
de Alimentos**

La Habana, 23 ago (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba Abelardo Moreno dialogó con Paolo Mattei, el nuevo representante del Programa Mundial de Alimentos (PMA) para la nación caribeña.

De acuerdo con fuentes diplomáticas, la cita ocurrió tras la entrega por Mattei, de nacionalidad italiana, de sus cartas credenciales como sustituto de Laura Melo.

Melo, por su parte, laborará en Guatemala, luego de cumplir cinco años como funcionaria del PMA en la isla.

El nuevo representante de la dependencia de la Organización de Naciones Unidas (ONU) fungió como oficial regional del Programa Mundial de Alimentos para América Central y América del Sur, y como delegado en Bolivia, indica una nota de la cancillería.

Cuba y el Programa Mundial de Alimentos tienen una larga y fructífera relación de cooperación que se inició en 1963, cuando la institución internacional apoyó al país tras el paso del devastador huracán Flora, se rememora en el texto.

El sitio digital Cubaminrex destacó, además, que actualmente el PMA colabora con los esfuerzos gubernamentales para incrementar la producción de alimentos y reducir su importación, fortalecer las cadenas de valor agrícola y promover una alimentación nutricionalmente adecuada para los cubanos. Recientemente, Melo valoró su estancia en la nación caribeña, la que calificó de gratificante en lo humano y profesional.

También destacó la capacidad de movilización de la mayor de las Antillas para proteger la vida de los ciudadanos ante situaciones de desastres, cuyos resultados muy favorables demuestra la fuerza que tiene la Defensa Civil cubana, dijo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/169810-reciben-a-nuevo-dirigente-del-programa-mundial-de-alimentos>



Radio Habana Cuba